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Como padre mi meta es que siga aprendiendo el juego 
de fútbol y se gane una beca para la Universidad de 
Stanford. Esa es nuestra meta. Si de ahí sale con contrato 
profesional eso será bienvenido con la esperanza que 
aún tenga la oportunidad de seguir estudiando. 

Empezaron jugando en el parque y con equipos locales. 
Ahora hablan del fútbol profesional. Es el sueño de muchos 
jóvenes. ¿Cuál es su mensaje para ellos?

Lo que he notado y miro como una gran desventaja de 
parte de jugadores y padres de habla hispana es la falta 
de disciplina, la falta de proyección al futuro. No todos 
los niños que jueguen deporte van a ganarse becas ni 
a ser profesionales, pero como padres les damos más 
oportunidad a nuestros hijos enseñándoles a comer 
saludable desde una pequeña edad, enseñándoles a 
esforzarse si quieren lograr algo en la vida, a tener 
rutinas de ejercicio y descanso.

Si quieres sobresalir y tener mejores chances que el 
resto de los niños, tienes que hacer más que solo ir a las 
prácticas y hacer lo que te dice el entrenador.

Lo que uno siembra lo cosecha. Siembra buenos hábitos 
de salud y ejercicio y cosecharás ventaja sobre los otros. 
El talento natural te llevará hasta un cierto tramo de 
ahí tu esfuerzo, garra y determinación te llevan hasta tu 
meta. 

En la jugada En la jugadaESCUCHAR
ESCUCHAR

De padre ecuatoriano y madre dominicana, este jovencito, de apenas 14 años, ya prepara 
maletas para irse a vivir a Utah. Fue elegido por el Real Salt Lake de la MLS para integrarse 
a su equipo sub15 a partir de agosto. Y es que su vida ha estado marcada por el deporte. 
Fue campeón de atletismo, compitió en beisbol, fútbol americano y baloncesto. Desde 
hace tres años está en el fútbol soccer y ya fue invitado a practicar con la sub-15 de Ecuador 
y la sub-14 de Estados Unidos. Sus padres están felices. josé Torres, su papá, le contó a 

Contacto Total, la revista que habla, la emoción que se vive en la familia.

MARCOS TORRES

¿Cómo se mezclan los sentimientos: alegría porque su hijo 
va camino de su sueño y tristeza porque se va para otra 
ciudad?

Nosotros desde hace tiempo ya teníamos más o menos 
el camino trazado para mi hijo, secundaria en Brophy 
y de ahí la Universidad de Stanford. 
Sabíamos que en pocos años se nos 
iba a ir de casa rumbo a la universidad.

Empezó jugando con Tuzos Academy 
05, el año siguiente con Classic 
Premier 05 y este año con Real Salt 
Lake AZ. Casi en el último juego de la 
temporada con Classic (2018) se me 
acercó un señor durante el juego y me 
pregunto cuál era mi hijo. Le dije que 
es el delantero numero 8. Me explicó 
que al terminarse esta temporada 
se iba a formar un súper club y los 
equipos iban a ser súper fuertes, me 
dijo que el coach de ese equipo quería 
que Marcos fuese a jugar con ellos.

Semanas después hablé con este 
coach, Paul Rideout, y me explicó que él le miraba mucho 
potencial a Marcos y que le diera solo un año con él y 
él se iba a encargar de que Marcos se fuera a otro nivel. 
Ahí fue la primera vez que comenzamos a pensar en la 
probabilidad de que Marcos a la tierna edad de 14 años 
se nos podía ir de la casa. 
Tuvimos muchas conversaciones sobre el tema con el 

propósito de medir su madurez y su sicología. Hace dos 
meses comenzaron a surgir rumores que la academia le 
había puesto el ojo a un par de niños del club y que al fin 
de la temporada se los iban a llevar.

Las conversaciones entre Marcos y nosotros se pusieron 
más intensas y mas sentimentales. 
Hace un mes nos llamó el director 
del club y nos dio la gran noticia que 
Marcos era solo uno de dos niños 
que la academia se quería llevar. Esta 
noticia nos llenó de mucha felicidad 
y ya no tanto tristeza porque ya todo 
eso lo habíamos procesado con el 
tiempo.

El jueves pasado nos mandaron 
a visitar la academia en Salt Lake 
City Utah y fue la última pieza del 
rompecabezas. 

¿Qué significa llegar al Real Salt Lake, 
qué va a vivir allá?   

Llegar a la academia del Real Salt Lake 
es un gran logro y un gran paso, ya que para el equipo 
sub-15, que es el de Marcos, van niños seleccionados de 
diferentes partes de país. En la academia el va a vivir en 
dormitorios, así mismo va a la escuela, entrenar y todo. 

¿Cómo padre donde quiere ver a su hijo, qué quiere que 
pase durante esta estadía en Utah? 

Un talento rumbo  a la cima


